

BESCHLUSS

aus der 11. Sitzung
des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz
am Montag, 09.05.2022

Öffentliche Sitzung

2. Zentrale Sportanlage; Neuer Standort

VL-100/2022

Der Ausschussvorsitzende Helmut Brück beantragt den anwesenden Mitgliedern des gleichzeitig tagenden Ausschuss für Sport, Kultur und Gesundheit, den anwesenden Vertretern der Vereine und Herrn Dorlas zu diesem TOP das Rederecht zu erteilen

Beschluss:

Den anwesenden Mitgliedern des gleichzeitig tagenden Ausschuss für Sport, Kultur und Gesundheit, den anwesenden Vertretern der Vereine und Herrn Dorlas wird zu diesem TOP das Rederecht erteilt.

Beratungsergebnis:

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(8)	SPD (3), Grüne (2), CDU (3), FWG (0), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)

Herr Bürgermeister Andreas Bär, Herr Michael Dorlas vom Büro BPÖG (Biebertaler Planungsgruppe) und Herr Bernd Dassinger (FB 60) erläutern den Anwesenden die Entwicklung der Planung von der zentralen Sportanlage oberhalb der B521 zu der nun vorgestellten Planungsvariante, das Planungskonzept im Rahmen der planerischen Anforderungen und der geschätzten Kosten sowie die planungsrechtlichen und zeitlichen Rahmenbedingungen.

Im Anschluss werden Fragen der Anwesenden beantwortet.

An der Diskussion beteiligen sich Frau Anette Abel, Frau Beate Kanzler, Frau Nicole Stahlberg, Herr Thomas Warlisch, Herr Vinzenz Bailey, Herr Markus Maier, Herr Hans-Günter Frech, Herr Matthias Lochner, Herr Helmut Brück, Frau Lucia Wörner-Böning, Herr Sam Pfeifer, Frau Sibilla Deckenbach, Frau Tanja Seelbach, Herr Jörg Duckwitz (FC Sportfreunde 1924 Ostheim e.V.), Herr Andreas Koffler (Sportverein Victoria 1919 Heldenbergen e.V.), Herr Andreas Schultheis (SC Eintracht-Sportfreunde 1911 e.V. Windecken), Herr Max Hübner, Herr Phil Studebaker, Herr Erster Stadtrat Rainer Vogel und Herr Bürgermeister Andreas Bär.

Es wird angeregt ein Planungskonzept für die langfristige Ausrichtung der Sportanlagen sowohl für die nun geplante als auch für die verbleibenden dezentralen Anlagen zu erstellen.

Beschluss:

1. Der Grundsatzbeschluss zur Umsetzung einer Zentralen Sportanlage jenseits der Bundesstraße wird aufgehoben.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(8)	SPD (3), Grüne (2), CDU (3), FWG (0), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(1)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (1), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)

Nach intensiver Diskussion **zu der Formulierung des 2. Beschlussvorschlags** formuliert der Ausschussvorsitzende folgenden Beschluss der die Verwaltung auffordert für die kommende Stadtverordnetenversammlung den Beschlussvorschlag 2 dahingehend zu konkretisieren, dass die Handlungsanweisungen zur Verfolgung der Planung und zur Grundstücksverhandlung eindeutig formuliert werden.

Beschluss:

Die Verwaltung wird zur nächsten Stadtverordnetenversammlung eine konkretisierte und präzierte Beschlussformulierung vorlegen, welche dann operationalisierbar ist.

Beratungsergebnis:**Abstimmungsergebnis**

Ja-Stimmen:	(8)	SPD (3), Grüne (2), CDU (3), FWG (0), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(1)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (1), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)